



KIN-BALL® sport

2023 年 6 月 2 日

各 位

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟

新型コロナウイルス感染症の 5 類感染症移行後の基本的な感染対策について

平素より、本連盟の活動に対し、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の基本的な感染対策について、本連盟では2021 年 2 月 1 2 日に「キンボールスポーツイベントの再開に向けた感染拡大予防ガイドライン」（以下「ガイドライン」という。）を公表し、以降、検討・見直しを重ね、随時対応をしてまいりました。

新型コロナウイルス感染症の位置づけは、これまで、「新型インフルエンザ等感染症（いわゆる 2 類相当）」とされてきましたが、2023 年 5 月 8 日から「5 類感染症」となり、法律に基づき行政が様々な要請・関与をしていく仕組みから、個人の選択を尊重し、自主的な取組をベースとした対応に変わりました。

上記の政府対応を踏まえ、本連盟として定めておりましたガイドラインは、5 月 2 8 日の運営会議での判断をもって、以降の適用を停止します。

なお、新型コロナウイルスについては、完全に消滅したわけではございません。

感染症法上の位置づけは、変更となりましたが、基本的な感染対策は、重要でありますので、引き続きご協力をよろしく願いたします。

◇基本的な感染対策

①マスクの着用について

- ・着用は、個人の判断に委ねます。
- ・高齢者等の重症化リスクの高い方は、着用が効果的な場面では、マスクの着用を推奨します。

②手指等の手洗い

- ・感染対策として今後も積極的に励行をお願いします。

③換気

- ・換気の悪い場所では、感染リスクが高まりますので、常時換気や換気時間を設けるなど、空気の入替えを推奨します。

また、今後の状況によっては、再度、ガイドラインを適用する場合もあることも申し添えます。ご理解のほど、よろしく願いたします。

（担当：競技委員会）